

TÉLÉTHON

# Merci et continuez !



C'était, hier soir à Rodez, l'heure des remerciements à tous les artisans de la réussite du Téléthon.

C'était, hier soir à Rodez, dans l'amphithéâtre de la chambre de commerce à Bourran, l'heure des remerciements à tous ceux qui ont permis que le dernier Téléthon soit encore plus efficace. En présence (notamment) du président du conseil général, Jean Puech et du directeur de cabinet de la préfète Jean-Michel Jumez, Michel Allot, président de la coordination départementale de l'Association française contre les myopathies (AFM), a salué tous les bénévoles. Avec une consigne : continuez. Car, ainsi que le soulignaient les deux représentants nationaux de l'AFM, Arnaud Molinié et Isabelle Guy, le combat n'est pas encore gagné en dépit des progrès. Le Téléthon sera donc d'actualité jusqu'à ce qu'aient été trouvés les moyens de la guérison.

« Nous n'avons pas d'autre solution. C'est une nécessité », indique M. Molinié.

Le dernier téléthon du millénaire a été une totale réussite tant au plan national qu'au niveau de l'Aveyron.

## Le dynamisme aveyronnais

Ce résultat n'est pas le fait du hasard mais celui de la mobilisation de toutes les forces associatives ou individuelles, insistent les responsables. Avec l'aide des services de l'État et des collectivités, cette édition s'est déroulée dans les meilleures conditions. Les résultats sont là et les comptes rendus en toute clarté sur l'utilisation des fonds : plus de 1,165 MF récoltés en Aveyron sur le terrain avec les diverses manifestations pour 1,01 MF en 1998 et 860 000 F en 1997. Arnaud Molinié soulignait hier soir le dynamisme du département de l'Aveyron qui figure parmi ceux qui se battent le mieux pour le Téléthon. Ce Téléthon qui demeure également à ses

yeux « un extraordinaire catalyseur d'énergie ». Il permet aussi, au cœur de l'hiver, de donner une ambiance de 14 juillet à la France entière.

Grâce au soutien de millions de donateurs du Téléthon depuis 13 ans, des avancées importantes ont été enregistrées. Elles concernent la recherche mais également la vie quotidienne des malades. Elles

bénéficient à tous ceux qui sont touchés par une maladie génétique ou par un handicap moteur. Face à ces maladies rares qui n'intéressent pas beaucoup l'industrie pharmaceutique, la seule réponse est la mobilisation, insiste Arnaud Molinié. L'Aveyron y répond avec enthousiasme. Le prochain rendez-vous est d'ores et déjà fixé : les 8 et 9 décembre 2000.



L'Aveyron a répondu avec enthousiasme à l'appel du Téléthon.